

**Beschlussauszug**  
aus der  
**Sitzung des Ortsrates Einöd**  
**vom 28.08.2025**

---

**Top 7.2 Tempo-30-Schild am Spielplatz Kandelgrund**

OV Schuberth berichtet, dass dieses Thema bereits seit zwei Jahren im Ortsrat diskutiert werde. Anwohner hätten sich bereits mehrfach beschwert.

Aktuell würden auch LKWs durch die Straße fahren und es seien bereits Regenrinnen beschädigt worden. Es gebe dort kein Tempo-30-Schild, eventuell könne man auch einen Hinweis auf den Spielplatz anbringen. Er habe mit Frau Colling gesprochen, diese wolle sich die Situation vor Ort anschauen.

Bei einer Besprechung der Ortsvorsteher mit dem Oberbürgermeister sei zudem deutlich geworden, dass es kaum noch Firmen gebe, die solche Arbeiten übernehmen würden.

ORM Tilian fragt, ob dies nicht vom BBH übernommen werden könne.

OV Schuberth antwortet, die Mitarbeiter des BBH sollten entsprechend geschult werden, um Fahrbahnmarkierungen selbst vornehmen zu können.

ORM Eis-Pick äußert, dass Tempo-30-Schilder nicht besonders effektiv seien und fragt, ob stattdessen Fahrbahnhügel in Betracht kämen.

OV Schuberth antwortet, dass hierzu die Rückmeldung gewesen sei, solche Maßnahmen seien zu gefährlich.